
 
 

Protokollauszug 
aus der 

66. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 28.03.2007 

 
öffentlich 
Top 4 ÖKO-Tarif 

07/SVV/0086 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Schubert bringt die Vorlage ein. Seitens der Stadtwerke nimmt Herr Buchholz zu dem Antrag 
Stellung und kündigt an, dass aufgrund der verstärkten Nachfrage ab 01.07.07 Öko-Strom im 
Angebot sein werde. Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, stellt der Oberbürgermeister 
die Vorlage zur Abstimmung: 
 
 
Der Hauptausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, wie folgt zu beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert darauf hinzuwirken, dass die EWP ihren Kunden einen 
Öko-Tarif anbietet, der sich durch die Nutzung ausschließlich erneuerbarer Energiequellen aus-
zeichnet.  
Dieser soll als Wahlmöglichkeit neben dem Standardtarif bestehen. 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen,  
bei 1 Stimmenthaltung. 
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